



Le quotidien des CMI D – n°7

Dimanche 5 juin

Retour sur la booooooooooooooooooooo

Hier, nous avons dansé jusqu'à 22h15. Il a fait chaud sur la piste de danse. Tout le monde s'est amusé et a pu montrer ses talents de danseur. Après quelques ohh ! nous sommes remontés dans nos chambres et nous nous sommes endormis très rapidement. Heureusement que dimanche c'est grasse matinée et que nous avons déjeuné une heure plus tard que les autres jours.



Le saviez-vous ?

Les korrigan sont des lutins qui vivent cachés la journée sous les dolmens et les menhirs. Ils sont malicieux et jouent des tours aux personnes qui ne se comportent pas bien. Mais ils sont aussi capables de récompenser ceux qui font de bonnes actions. Ils sont les gardiens d'un grand trésor.



Le grand jeu des animateurs

Dimanche après-midi, c'était la chasse au trésor des korrigan. Nous sommes devenus des pirates pour la journée. Nous avons été mis en équipe (les Black Pearl, les chapeaux de pailles, les Jack Sparrow, les moussaillons et les mousses) pour trouver des bouts de cartes. Pour les gagner, nous devons participer à plusieurs épreuves :

- L'épreuve des yeux bandés : il fallait fermer les yeux et arriver à rentrer dans un cerceau à cloche pied.
- Le guide aveugle : un guide aide un autre aux yeux bandés à faire un parcours pour aller chercher les boules de canon.
- Le parcours d'eau : il fallait slalomer entre des plots avec un plateau sur lequel est posé un verre d'eau pour remplir une plus grande bouteille.
- Le parcours du combattant : un parcours où nous devons passer sous plusieurs chaises et courir sur un banc.
- Le bowling de bombe à eau : il fallait toucher ou faire tomber des cônes avec des ballons remplis d'eau.



Météo du jour

Il a fait grand beau toute la journée, nous avons pu profiter de la plage.



Les pieds dans l'eau

Depuis le début du séjour, nous avons embêté le maître pour aller mettre les pieds dans l'eau. Enfin, aujourd'hui c'était le grand jour mais... l'eau était froide, gelée ! Nous retournerons à la plage mais nos pieds resteront bien au chaud sur le sable !

Et demain...

Nous aurons classe toute la journée, s'il fait grand comme aujourd'hui nous irons à la plage des sables rouges.